
教牧之道同路人－学生事务主任殷言老师 

 

当知道要开办教牧之道培训事工时，心情是挺矛盾的。一方面是高兴，以后可以与同学面对

面的交流，不用再隔着电脑、信纸了，但一方面又知道工作量肯定是更大更重……从筛选候

选名单，到发出每一封邀请，到最后落实参与的同学，每一个步骤都努力为同学、为团队、

为自己祷告，求神亲自参与其中，希望他为我们预备一切。 

 

终于在今年 4 月，我们第一次 8 天的培训开始了，站在眼前的，彷佛是熟识，又好像是陌生

的面孔。因为有些同学曾来过学习营，亦有些是出外探访时见过的。不过在教牧之道，他们

和我这位班主任一样，都是全新的参与，大家都不知道会擦出怎样的火花！我告诉自己，要

努力认识他们，只有两年的时间，希望真正成为他们的同路人，与他们同行这一段短短的路

程。 

 

感谢神！一半的训练时间已经过去，虽然每次都有备课和教学的压力，却是蛮享受跟他们一

起的时间，因为我觉得自己更像他们的同学、朋友。和他们同住，我们一起笑，也会一起哭，

听着他们分享生命的故事，分享事奉的挣扎，看着他们肩头上的重担，感受他们的孤单。每

一张脸，每一个画面都深深地刻在我的脑海中，他们的感觉好像就是我的感觉一样。还记得

这一次营会刚结束，刚好晚上有每季的公开祷告会，主席领唱《宣教的中国》这首诗歌，鼻

子突然一酸，因为同学的样子又再出现在眼前，想着他们还没有解决的难题，他们的处境，

心情不由得沉重起来，要怎么帮助他们呢？ 

 

还有最后两次培训，也不知道学习会对这 16位同学带来什么影响，不过肯定的是，他们彼此

间已经成为属灵伙伴，互相关心，彼此联络，就像一家人。对于这群学员，我们是带着期望

的，希望他们受训以后，不但自己的生命得到造就，也期盼他们能够成为别人的老师，可以

建立、教导别人成长。他们有道可讲，有真理可教，懂得体恤别人，亦能够带领教会走对的

方向，这是很难的事吗？我相信不会，只要他们一生跟随神，走在神的后面，不偏左右，只

看神的指示，神是要为他们预备所须用的。主耶稣不是说吗？“凡我所吩咐你们的，都教训

他们遵守，我就常与你们同在，直到世界的末了。”（太 28：20）神的应许怎会落空！教牧

之道的同学们，你们要努力啊！ 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http://new.ltshk.net/，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net联络。 
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